

LA NUEVA PELÍCULA DE ZENDAYA

Fotografía: Amazon MGM Studios



"Challengers" se estrenará el 26 de abril solo en cines y cuenta la historia de Tashi Duncan (Zendaya) una ex prodigio del tenis convertida en entrenadora con una fuerza de la naturaleza que no se disculpa por su juego dentro y fuera de la cancha. Casada con un jugador en una mala racha, la estrategia de Tashi para la redención de su esposo da un giro sorprendente cuando él debe enfrentarse a su antiguo mejor amigo y ex novio de Tashi.

Veremos a Zendaya actuando con Josh O'Connor y Mike Faist.

PRIMERAS IMÁGENES DE "DESPICABLE ME 4"

El ganador del Emmy Will Ferrell, Joey King, Sofía Vergara, Stephen Colbert, Chloe Fineman y Madison Polan conforman el impresionante reparto de la cuarta película de Despicable Me. El primer adelanto de esta comedia llena de acción y humor ya está en circulación y nos abre la puerta para inundar las salas de cine el 3 de julio de 2024.

Gru, el supervillano convertido en agente de la Liga Antivillanos favorito del mundo, regresa para una nueva, emocionante y audaz era del caos de los Minions y de su propia familia. El nuevo capítulo con Gru, Lucy y sus hijas, Margo dan la bienvenida a un nuevo miembro de la familia: Gru Jr., que tiene la intención de atormentar a su padre.

Gru se enfrentará a un nuevo enemigo: Maxime Le Mal (el ganador del Emmy Will Ferrell) y su novia, la mujer fatal Valentina (la nominada al Emmy, Sofía Vergara), y la familia se ve obligada a huir.



Fotografía: NBC Universal

LOS BUKIS SIGUEN HACIENDO HISTORIA



Fotografía: Los Bukis: The Las Vegas Residency

La primera residencia latina y exclusivamente en español en la historia del Strip de Las Vegas tiene como protagonistas a Los Bukis y es un anuncio que los fans reciben con los brazos abiertos y muy felices.

"Los Bukis: The Las Vegas Residency" ofrecerá un total de 15 espectáculos, en Dolby Live en Park MGM, que comienzan el viernes 3 de mayo.

En asociación con Live Nation y MGM Resorts International, Los Bukis: The Las Vegas Residency ofrecerá a los fanáticos de la banda mexicana una experiencia de concierto más íntima en el recinto con capacidad para 5.200 personas.

Los boletos de todas las fechas ya están a la venta al público y este es el calendario completo. mayo: 3, 4, 8, 10 y 11; julio: 12, 13, 17, 19 y 20 y septiembre: 13, 14, 18, 20 y 21. Adquiera sus boletos en <https://parkmgm.mgmresorts.com/en/entertainment/los-bukis.html> o en [ticketmaster.com](https://www.ticketmaster.com)

"I AM: CELINE DION"



Fotografía: Feeling Productions INC

Amazon MGM Studios reveló que adquirió los derechos mundiales para el emocionante largometraje documental sobre la icónica Celine Dion, titulado I Am: Celine Dion dirigido por la talentosa Irene Taylor, nominada al Oscar.

Este documental ofrece una mirada íntima y reveladora a la vida y carrera de Celine Dion, explorando su lucha personal con el Síndrome de la Persona Rígida mientras persevera en su pasión por la música y su conexión con los fans. El documental estará disponible en Prime Video y la fecha de lanzamiento será anunciada pronto.

"Este último par de años han sido un reto para mí, desde el viaje de haber descubierto mi condición hasta aprender cómo vivir y manejarla sin dejar que me defina", dijo Celine Dion. "Mientras el camino para regresar a mi carrera artística continúa, me he dado cuenta de lo mucho que he extrañado poder ver a mis fans. Durante esta ausencia, decidí que quería documentar esta parte de mi vida, para tratar de dar visibilidad a esta condición poco conocida, para ayudar a otros que comparten este diagnóstico".

PACMAN Plumbing LLC
Gobbling up clogs since 2017
WWW.PACMANPLUMBING.COM

Residential & Commercial
480-389-7581
24 HOURS EMERGENCY

DRAIN WATER GAS